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DELIBERAZIONE  N° 171   DEL 11/11/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  04/11/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 11  del mese di Novembre alle ore 10.21  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 1240706   del  28/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio   

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice  Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 11/11/2020 10:56:44 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 12/11/2020 09:11:20 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 04/11/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Bruschetta, Prester, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 04/11/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 04/11/2020 

L’anno 2020, il giorno quattro   del mese di Novembre, alle ore 9,00, si 

è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

1240706 del 28/10/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Partecipa alla seduta il Presidente Antonino Santangelo.   

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,30, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Santangelo, 

Tarantino e Terranova. Risultano presenti 10 Consiglieri. 
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Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 

dei Consiglieri: Bruschetta, Prester e Rappa. 

Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune comunicazioni: 

• Mail proveniente dal Partito Democratico, con cui si chiede ai singoli 

Consiglieri di inviare il proprio indirizzo mail; 

• Mail pervenuta dall’Azienda AMG, avente per oggetto “Ripristino 

punti luce spenti in Via Villagrazia, civici nn.° 53/59”, con cui si 

comunica che, dal sopralluogo effettuato dai tecnici, il punto luce 

all’altezza del civico n.° 53, è stato riscontrato funzionante, mentre 

riguardo al punto luce all’altezza del civico n.° 59 è stata riscontrata 

l’armatura guasta; l’azienda si sta adoperando per la riparazione. 

La Segretaria comunica che l’Assessore Petralia interverrà alla seduta 

del 06/11/2020. 

Il Presidente, in riferimento alla nota pervenuta dall’Azienda AMG, 

propone che venga effettuato un sopralluogo da parte del Consigliere che 

ha segnalato il disservizio, per verificare che il punto luce sia davvero   

funzionante. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 

27/10/2020, approvato alle ore 9,45, con appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 10; Votanti: 10; Voti favorevoli: 10. 
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Si prosegue con lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al 

Presidente, per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

•  “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via dell’Orsa Minore, 

civico n.° 292”, a   firma del Consigliere Bruschetta; 

•  “Richiesta ripristino punti luce spenti in Via delle Ciambre, 

all’altezza del civico n.° 3”, a firma del Consigliere Terranova. 

Il Presidente evidenzia che, vista la carenza delle strutture dedicate agli 

sportivi, in occasione della partecipazione dell’Assessore Petralia alla 

seduta del Consiglio, vorrebbe affrontare non solo la problematica della 

struttura di Bonagia, ma anche la situazione delle altre strutture sportive 

presenti nel territorio, come, ad esempio, la struttura del Palaoreto che, 

attualmente, è in uno stato di abbandono; negli anni passati, si dava la 

possibilità alle associazioni che ne facevano richiesta di usufruirne, purché 

si assumessero ogni responsabilità legata al loro utilizzo, attenendosi alla 

normativa della sicurezza; oggi questo non accade più.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che evidenzia che 

è importante sapere in quale stato siano le palestre delle scuole: si chiederà 

una maggiore valorizzazione delle stesse, in quanto luoghi educativi e 

aggregativi; inoltre, bisogna affrontare anche come utilizzare lo spazio 

aperto di Via Alongi, considerato quanto l’attività sportiva sia importante 

per i ragazzi. 

Chiede ed ottiene il Consigliere Gulemi, dichiarando che sarebbe 

opportuno conoscere l’azione che vuole intraprendere l’Assessore Petralia   

riguardo alle strutture presenti nel territorio e capire che ruolo intenda 
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assegnare alla Circoscrizione. Non si è a conoscenza di tante cose, come, 

per esempio, riguardo alla struttura di Via Pernice, se esistano risorse 

economiche a disposizione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che comunica, in 

considerazione della presenza in Consiglio dell’Assessore Petralia, 

l’intenzione di affrontare la problematica dell’area sportiva che si trova tra   

Largo Arrigo Testa e Via Bartolomeo Sirillo, uno dei pochi spazi pubblici 

fruibile dai ragazzi che, attualmente, è in un cattivo stato di manutenzione, 

per cui si sente la necessità di intervenire con un progetto di 

riqualificazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che esprime 

rincrescimento per aver appreso dagli organi di stampa il nome 

dell’Assessore, mentre, a suo, parere, si sarebbe dovuto comunicare 

ufficialmente al Consiglio Circoscrizionale. 

Il Presidente sostiene che l’Assessore è un tassello importante 

dell’amministrazione, per cui sarebbe stato doveroso anche presentarsi, per 

un semplice fatto conoscitivo. 

Alle ore 9,53 esce il Presidente Antonino Santangelo. Risultano 

presenti 9 Consiglieri.  

Il Segretario        Il Presidente  

Maria Concetta Calderone        Antonino Santangelo  

 

Partecipa alla seduta Vice Presidente Andrea Gulemi. Partecipa, 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 11/11/2020 10:50:51 CET

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 12/11/2020 10:38:43 CET

Signature Not Verified
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 in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria Concetta 

Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che vorrebbe 

presentare un’interrogazione scritta per lo spostamento dei cassonetti di 

Via Mario Orso Corbino, in quanto, attualmente, sono stati raggruppati 

ben 17 cassonetti che danno uno spettacolo indecoroso. La Dott.ssa Calì, 

dell’Azienda RAP, contattata telefonicamente, aveva assicurato che 

almeno 5 di questi 17 cassonetti sarebbero stati spostati ma, ancora oggi, 

nulla è stato fatto. 

Il Presidente propone al Consigliere Prester di inviare una mail alla RAP 

e soltanto in un secondo momento, se non pervenisse alcuna risposta, 

produrre un’interrogazione. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ricorda di aver 

segnalato agli uffici preposti una buca in Via B. Chiavelli n.3\N, che è solo 

stata transennata. Si vogliono conoscere i motivi per cui, ancora oggi, la 

buca non è stata riparata. 

Il Presidente suggerisce al Consigliere Ilardi di ripresentare la richiesta 

con documentazione fotografica, trasmettendone copia anche ai Vigili 

Urbani. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, informando che i 

deputati dell’assemblea Regionale hanno dato mandato agli uffici di 

predisporre l’aumento della pensione di fine mandato e l’aumento della 
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diaria, una cosa vergognosa, in questo momento di crisi, nei confronti dei 

cittadini, cui si chiedono enormi sacrifici. 

Il Presidente dichiara di aver sentito questa notizia ma, poco dopo, è 

seguita una smentita: prima di spargere le notizie bisogna averne la 

certezza. 

Il Consigliere Bruschetta replica che la notizia gli è stata data da un 

deputato regionale. 

Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Atti ispettivi e funzioni 

propositive”, con la trattazione della mozione avente per oggetto: 

“Istituzione del senso unico di marcia in Via Mico Geraci, nel tratto 

compreso da Via Andrea Raia verso Via Lorenzo Panepinto”, a firma del 

consigliere Tarantino, prot. n.° 1420125 del 10/10/2020, iscritta al punto 2 

della griglia degli atti ispettivi. 

Illustra la mozione il Consigliere Tarantino, specificando che la zona è 

densamente abitata e vi sono ubicati vari esercizi commerciali e una 

scuola; a tutte le ore in questa strada, ambo i lati, sono parcheggiate le 

automobili e, di conseguenza, la carreggiata si restringe molto, per cui si 

verificano spesso ingorghi, che ostacolano la normale percorribilità, 

ostruita dalla massiccia circolazione veicolare. Per tale motivo, ha ritenuto 

opportuno presentare la proposta, con cui si chiede l’installazione del 

senso unico di marcia, con lo scopo di rendere la circolazione più fluida, 

richiesta sollecitata anche dai residenti. Naturalmente gli uffici preposti 

potranno proporre altre eventuali soluzioni. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi che, riguardo 

all’installazione del senso unico, ha perplessità, in quanto verrebbero 

danneggiati i commercianti. A suo avviso, sarebbe opportuno istituire il 

divieto di sosta da un lato. 

Il Consigliere Tarantino ribadisce che il divieto potrebbe essere una 

soluzione alla problematica: i residenti potrebbero parcheggiare nelle zone 

limitrofe. 

Il Consigliere Ilardi replica che il senso unico potrebbe rappresentare un 

danno per i commercianti. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, reputando   

importante la mozione: in passato, si era interessato di tale problematica, 

facendo presente le lamentele dei commercianti, contrari all’istituzione del 

senso unico, che crede non sia la soluzione migliore. 

Chiede ed ottiene la parola il Tarantino, che ribadisce che non crede che 

la difficoltà del parcheggio da parte dei residenti sia un grave problema 

ma, purtroppo, il palermitano è abituato a posteggiare sotto casa. 

Il Presidente sentiti gli interventi, riassume che la proposta del 

Consigliere Tarantino ha lo scopo di rendere fluido il traffico veicolare 

nella via in questione, mentre i Consiglieri Ilardi e Bruschetta hanno 

rappresentato le lamentele dei cittadini residenti e commercianti; pertanto 

appare opportuno un coinvolgimento dei cittadini, attraverso una raccolta 

di firme. E’ una problematica da studiare con il massimo coinvolgimento 

dei cittadini, dell’Assessore competente e dell’ufficio Mobilità e Traffico. 

Sarà opportuno fare un sopralluogo. Alla luce di queste considerazioni, il 
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Presidente propone di accantonare la mozione, per studiare una soluzione 

partecipata e condivisa con i cittadini. 

Il Consigliere Terranova propone di invitare i tecnici, per valutare anche 

altre soluzioni. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che chiede un 

termine per votare la mozione. 

Il Presidente evidenzia che la proposta verrà ridiscussa entro il termine di 

quaranta giorni. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,26, chiude la seduta  

             Il Segretario      Il Presidente  

Maria Concetta Calderone          Andrea Gulemi  

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 11/11/2020 10:50:53 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 12/11/2020 09:13:11 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 11/11/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 04/11/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 171 DEL 11/11/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 12/11/2020 al 

22/11/2020. 

Id. pubblicazione 15152/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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